



مجموعة فنادق الخليج
GULF HOTELS
GROUP

Clarification on Issued Article

To: Bahrain Bourse

Gulf Hotels Group B.S.C would like to announce the following clarifications:

توضيح بشأن خبر صادر

السادة / بورصة البحرين

تعلن شركة مجموعة فنادق الخليج ش.م.ب عن التوضيح المبين تفاصيله أدناه:

Date	Tuesday, 28 March 2023	التاريخ
Company Name	GULF HOTELS GROUP	إسم الشركة
Trading Code	GHG	رمز التداول
Subject	Clarification on disclosing the cost of acquiring the Novotel Al Dana Resort	الموضوع
Clarification	<p>بناء على ما تم التصريح به من قبل رئيس مجلس الإدارة خلال الجمعية العامة للمجموعة بتاريخ 27 مارس 2023 وما تم نشره في صحف اليوم، يجب التنويه ان ما ذكر يعتبر استكمالاً للخبر المعلن سابقاً بتاريخ 27 فبراير 2023 فيما يتعلق بشراء منتجع نوفوتيل الدانة في البحرين من شركة الجزيرة للسياحة . وعليه، تؤكد مجموعة فنادق الخليج بأن عملية الشراء للمنتجع المذكور ستتم بالتاريخ المتفق عليه في 30 ابريل 2023 وأن القيمة المعلنة والفعلية لعملية الشراء هي 10 مليون دينار بحريني .</p> <p>Reference to the statement made by the Chairman of the Board on 27th March 2023, during the AGM of the Group, also published today in the press; we come by the present disclosure to confirm that the above is a continuation of the news previously announced on February 27, 2023 with regards to the purchase of Novotel Al Dana Resort in Bahrain from Al Jazeera Tourism Company. Gulf Hotels Group confirms that the purchase of the aforementioned resort will take place on planned date of April 30, 2023, and the announced value of the purchase is 10 million Bahraini dinars.</p>	التوضيح

ص.ب. 580، المنامة، مملكة البحرين
تليفون: ٦٤٤٦ ١٧٧٤ (٩٧٣) • فاكس: ٣٠٠٧ ١٧٧١ (٩٧٣)
البريد الإلكتروني: info@gulfhotelsgroup.com
الموقع الإلكتروني: www.gulfhotelsgroup.com

هذا النموذج على الورق الرسمي للشركة المدرجة




Operators of:



P.O. Box 580, Manama, Kingdom of Bahrain
Tel.: (973) 1774 6446 • Fax: (973) 1771 3007
e-mail: info@gulfhotelsgroup.com
www.gulfhotelsgroup.com



Impact	None	الأثر المترتب
Previous relevant disclosures (if any)	23rd February 2023	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)

Name	SHAHEED ELAIWI	الإسم
Title	Director of Finance & Board Secretary	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة	Signature التوقيع	
		

ملاحظة: تتم طباعة وإرسال هذا النموذج على الورق الرسمي للشركة المدرجة